

Weihnachtsfeier des FC Langweid mit Andacht für alle Konfessionen



Vereinsweihnachtsfeier einmal anders: Herbert Lips, Fußballabteilungsleiter des FC Langweid und seine Mitarbeiter ernteten für diesen Schritt zur Gestaltung der Abteilungsweihnachtsfeiern des Nachwuchs und der Erwachsenen viel Anerkennung. Der übliche Rahmen des Feierns und des Miteinander wurde erstmals durch eine gemeinsame Andacht aller Konfessionen bereichert. Damit haben die Verantwortlichen des FC Langweid den christlichen Sinn von Weihnachten in den Mittelpunkt des Feierns gestellt. Es war aber wieder ein weiteres über die sportliche Betätigung hinausgehendes Bemühen um Integration, ein Bemühen um Akzeptanz und Verständnis über Kulturen und Religionen hinweg zu einem guten Miteinander. Als Anerkennung dieser besonderen Integrationsbemühungen in der Gemeinde mit dem großen Migrationshintergrund von 25 Prozent der Bürger können Herbert Lips und sein Team auch die Anwesenheit von 1. Bürgermeister Karl Heinz Jahn und seines Stellvertreters Gert Jungbauer bei der Andacht sehen

Von der „G“ aufwärts, erfreute sich der Nachwuchs zunächst 2 Stunden lang am Lagerfeuer im Außenbereich des Sportheimes mit einem lockerem Programm. Um 18 Uhr kamen die A-Jugendlichen, die Aktiven der 1. und 2. Mannschaft sowie der AH und Eltern der Kinder hinzu, um im Fackelzug gemeinsam zur Andacht ins Pfarrheim zu ziehen. Die Gestaltung der ökumenischen Andacht lag hier seitens der evangelischen Kirche bei Pfarrerin Nicole Schally und von Seiten der katholischen Kirche bei der Pastoralassistentin Doris Furtak, die den erkrankten Pfarrer Georg Schneider vertreten hat. Pfarrerin Nicole Schally sprach abschließend für die örtlichen Kirchen den Verantwortlichen des FCL Dank und Anerkennung für die Initiative und die Organisation aus. Sie dankte Judith Koutecky für die musikalische Gestaltung, Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen für die Mitgestaltung der Andacht. Beeindruckend war das Mitmachen von türkischstämmigen Kindern, Jugendlichen und Eltern.. Heinz Koutecky, der 1. Vorsitzende des FC Langweid stellte dies in der weltlichen Weihnachtsfeier der A-Jugend und der Erwachsenen, die der Andacht im Sportheim folgte, mit Dank an die Adresse der Fußballabteilungsleitung heraus.